



Freiburg und Kaiserstuhl

Die Universitätsstadt Freiburg hat eine Menge zu bieten: Neben dem Besuch des weltberühmten Münsters mit dem „schönsten Turm der Christenheit“ gehören ein Bummel durch die lebendige Innenstadt mit ihren schönen Geschäften, den vielen Straßencafés und dem vielfältigen kulturellen Angebot zum Pflichtprogramm. Erleben Sie den Flair des Mittelalters, der überall in alten Gebäuden, Kopfsteinpflastergässchen und kleinen Wasserkanälen in Erscheinung tritt.

Der Kaiserstuhl ist ein Erlebnis ganz eigener Art. Weder Schwarzwald noch Vogesen haben Teil an ihm. Diese sind seine großen Nachbarn die die Oberrheinebene, aus der er sich wie eine Insel erhebt, nach Ost und West begrenzen. Der Kaiserstuhl ist vulkanischen Ursprungs und Deutschlands sonnenreichstes Gebiet, ein Rebengebirge. In seiner weitesten Ausdehnung ist der Kaiserstuhl 16 Kilometer lang und 12,5 Kilometer breit. Von weither zu sehen ist der Fernsehturm auf seiner höchsten Erhebung, dem 558 Meter hohen Totenkopf.

Der Frühling hält im Kaiserstuhl und am Tuniberg schon Einzug, wenn noch weite Teile des Landes vom Winter beherrscht werden. Der Kaiserstuhl verzeichnet zwar starke Temperaturschwankungen im Jahresverlauf, ist aber die wärmste Gegend in der Ferienregion Schwarzwald. Das einmalige Klima und die fruchtbaren Böden beherbergen eine üppige Pflanzen- und Tierwelt, mit z.B. über 30 Orchideenarten.